
 ■チラシ・フライヤー：A3_2つ折り_横  

（ 紙のサイズ 420×297mm 仕上がりサイズ 297×210mm ) 

 

●水色の枠線……切れてはいけない要素（文字やロゴ等）をいれる範囲 

●ピンクの枠線…仕上がりのサイズ  

●みどりの枠線…フチなし印刷にする場合、背景を伸ばす範囲 

★★★ ＰＤＦに変換して入稿される場合 ★★★ 

「ヘッダーフッター」画面（カーソルが矢印になる上下の余白の範囲でダブルクリック）より色つきのガイド線を消してから変換してください 
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◆文化委員会◆ 
 

 

 

 

今年度の「夏祭り納涼大会」は中止いたします。 

新型コロナ感染症の収束が見込めない事と皆さん

の安全・安心を守るため、二年連続となりますが中

止といたします。 

 夏祭りに代わるイベントも検討中です。 

◆体育委員会◆ 

体育委員会の公民館行事は、５月～８月まで中止

となりました。 

 

９月の運動会については、開催可否が決まり次第

お知らせいたします。 

◆防災委員会◆ 

昨年はコロナ禍により、計画しておりました各種行事が行えませんでした。 

今年度も引き続きコロナ禍であるため、防災訓練等の体験型訓練が行えない可能性がありますが、地

域に根差した防災マップの配信等の啓蒙活動を行い、会員皆様の防災意識向上に繋がる行事、情報発信

を企画してまいりますので、是非多くの参加をお願いいたします。 

有事の際に被害を最小限にとどめる（減災）ために必要とされるのは、防災意識を持った備えや、訓

練等で得た体験、知識から身の安全を優先した冷静な行動がとれること（自助）と、「共助」による近隣

住民の支え合いが必要と言われておりますので、ご協力をお願い申し上げます。 

 
 

 

犯罪防止、「安心安全に暮らせるまち」を目指しボランティア活動を始めませんか！ 

「青色防犯パトロール」 

平日小学校下校時に青色パトロールカーに乗車し宮下自治会地域を隈なく約 1 時間前後、パトロール

を実施します。 

パトロールを通じて、不審者の出没抑止、発見時の警察への通報、その他事件・事故全般の防止等、

平穏な地域を確立することを目的として活動しています。 

青色回転灯を点灯し、防犯放送をして巡回することで地域の防犯に効果的なボランティア活動です。 

ご都合の良い日の乗車、月 1 回の乗車、運転免許がなくても助手席限定でも結構です。 

基本 2 人一組乗車で 15 時開始しますが、時間の変更も可能です。 

また、決められたコースではなく、それぞれ自由なコースでパトロールを行っています。 

皆様のご協力をお待ちしております。ぜひ地域デビューを！ 

「わんわんパトロール」 

防犯グッズを身につけて愛犬と散歩しながら地域のパトロールをして、登下校時の子供たちや、地域

の見守りを行います。普段通りの時間、コース等は自由な散歩で気軽に無理なく出来るボランティア活

動です。周囲にちょっと気を配りながら散歩コースの地域を見回ります。 

わんわんパトロール活動内容を地域に周知することで、防犯意識の高まりや愛犬家のマナーへの向上

にも繋がります。 

もし不審者・不審車両などを見かけたら声をかけたり、後を追ったりせず警察に通報します。 

令和 2 年 12 月現在 協力者 ９７名 

 

＊防犯活動にご協力いただける方はお気軽にお問い合わせください。 

防犯委員長  原 常夫まで  090-1057-9969（午後 1 時～午後 7 時） 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様方へ 

～もうしばらくの辛抱です「コロナ」に負けず明るく頑張りましょう！！～ 

 

 

会員の皆様方のご協力ならびにご理解のもと、新年度をスタートする事ができました。

心より御礼申しあげます。 

本年度も「安全・安心なまちづくり」を基本に活動を継続してまいります。 

「コロナ禍」とは言え、災害・犯罪等は待ってはくれません。「防災・防犯・高齢化対

策」について、引き続き気を緩める事なく取り組んでまいります。 

「防災・減災」対策として「改訂版ハザードマップ」の配布ほか各種情報の提供、可能

な範囲での「防災訓練」等を実施したいと考えております。 

「高齢者のサギ被害」等の犯罪に対しては、「青色防犯パトロール」「さりげない見守り

活動」「わんわんパトロール」をこれまでどおりに実施し犯罪抑止に努めます。 

まずは「自己防衛」を第一に、「向う三軒両隣」会員お互い様に声を掛け合い、励まし

あいつつ「防災・防犯・高齢化対策」を進めていきましょう！！ 

「変異型コロナウィルス」による感染拡大は未だ予断を許さない状況ではありますが、

「ワクチン接種開始」という多少明るい希望が見えはじめてきました。 

ただし、現状においては未だ感染収束の見通しが立たない事により、非常に残念ではあ

りますが７月の「夏祭り納涼大会」は中止とさせていただきます。 

会員皆様方のご心境を察するに大変辛く感じております。「替わりにナニかできるイベ

ントはないものか・・・？」役員一同、検討を重ねております。 

私たち個々におきましては、再度でき得る限りの「感染対策」を徹底し、なんとかこの

難局を乗り越え、もとどおりの楽しい日常生活、自治会活動を取り戻しましょう！！ 

 

 

                     令和３年６月１日 

宮下自治会 会長 大嶋幸夫 
    

 

 

 

http://miyashimojichikai.com/ 

 

 
 

 

 

★自治会へのご要望等・お問い合わせ先 

 

mail:  info@miyashimojichikai.com 
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大嶋幸夫 会長 

 
宮下自治会・専門委員会からのお知らせ 

今年度の「夏祭り納涼大会」は 

中止いたします。 

 

http://miyashimojichikai.com/
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新たに自治会役員になられた 4 名の皆さんと異動 2 名をご紹介します。 

副会長 佃 文明さん  

（事務局から異動） 

昨年、事務局員で自治会活動にデ

ビューさせてもらいましたが、コロ

ナ騒ぎでほとんど活動できず、何を

するのか理解できなかったにも拘わらず、何と一年

で部署替えを命じられました。 

今年から、副会長として、6B、6C、6D 区長を

サポート、交通および防犯委員長をバックアップす

ることになりました。今年もコロナ禍で厳しい活動

になりますが、関係者に迷惑を掛けないよう精一杯

頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

会計 鈴木 福一さん 

 

今年度より自治会会計に就きま

した鈴木です。 

自治会一員として、いままでに班

長、区長の経験をさせていただいております。この

度は、会計という大役を務めることになりました

が、歴代会計担当の方々からの引き継がれた資料や

情報に基づき、不慣れながら遂行していきたいと思

います。 

皆様からのご指導、ご協力をよろしくお願いいた

します。 

 

環境委員長 

    田野倉 栄さん 
 

地元生まれでこれほど大きな自

治体になるとは思いませんでした。  

 公園の美化、ゴミ集積所の管理など一番生活に密

着している委員会です。宮下町内 200 か所を超え

ますので不都合なところあるかと思いますが一緒

に改善していきましょう。 

 

福祉委員長  

大石 芳樹さん 

 

昭和 22 年 6 月茨城県生まれ。今

まで現場ばかりの人生です。 

事務的な仕事の経験は零に等し

い、完全にアナログ人間です。執行部の皆さんの足

を引っ張らないようにしたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

事務局 鈴木 加代子さん  

（環境委員長から異動） 

 

本年度より、環境委員長から事務

局を担当することになりました鈴

木です。 

 このコロナ禍では、以前のように活動することが

難しいとは思いますが、出来る限りのことをしてい

きたいと考えています。その際には、皆様のご協力

をいただければ幸いです。 

また、何分不慣れですので、ご指導のほどよろし

くお願いいたします。 

事務局 清水 陽子さん 

この度、事務局を務めさせていた

だく清水と申します。 

7 年ほど前に班長・体育委員にな

った際に「小山地区ふるさと祭り運

動会」に初めて参加したのがとっても楽しかったで

す。コロナの影響で、なかなか催し物ができない状

況ではありますが、また楽しい時間を過ごせたら…

と思います。 

宮下 2 丁目に住み始め、まだ丸 10 年の新参者で

はありますが、自治会長をはじめ執行部の皆さんの

お力になれるよう、また、自治会員の方々が楽しく

参加できるような、よりよい自治会にできたら…と

思っています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

今年度は執行部２３名で活動してまいりますので、ご協力をお願いいたします。（敬称略） 

会    長 大嶋 幸夫 事 務 局 篠川 真也 

副 会 長 （環境） 山﨑 正己 〃 鈴木 加代子 

副 会 長 （文化） 加治 左近 〃 清水 陽子 

副 会 長 （福祉） 池上  稔 文 化 委 員 長 熊谷  勉 

副 会 長 (広報・事務局) 関口 邦夫 体 育 委 員 長 五十嵐 昭浩 

副 会 長 （体育） 井手 真博 福 祉 委 員 長 大石 芳樹 

副 会 長 （交通・防犯） 佃  文明 環 境 委 員 長 田野倉 栄 

副 会 長 （防災） 井上 喜正 交 通 委 員 長 鈴木 忠勝 

会    計 有坂 洋一 防 犯 委 員 長 原  常夫 

  〃 鈴木 福一 防 災 委 員 長 山崎 仁和 

会 計 監 査 石井 今朝太 広 報 委 員 長 常盤 淳子 

〃 赤松  徹   
 

      

 

令和３年度の予算総額は 12,180,828 円 です。 

支出内訳の概略を 令和２年度決算（総額 11,133,920 円）と共に示します （単位：円） 

                                            

 

令和２年度 決算 
 

 

令和３年度 予算 

 

令和 3 年 4 月３日（土）総会にて自治会活動に貢献された方々への感謝状贈

呈がおこなわれました。  

◇ 宮下本町３丁目 加藤茂昭 様  

・自治会副会長ほか２０年間活動  

◇ 宮下２丁目 内田美市男 様  

・会計５年間活動  

◇ 宮下本町３丁目 北谷広志 様  

・防災委員長ほか３年間活動  

長い間、地域のための活動ご苦労様でした。 

 

令和 3年度 宮下自治会執行部役員の紹介 

令和２年度会計報告および令和３年度予算 

令和 3年度 新任役員あいさつ  
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写真左から内田さん、加藤さん、北谷さん 
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